
Pièces 4 Pièces

Superficie 91 m²

Référence 86426960

Prix 550 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Dans une résidence récente et bien entretenue de 2006, idéalement située au cœur

d'Antibes, à deux pas de la vieille ville, des commerces, des écoles, des transports

et des plages, venez découvrir  ce bel  appartement 4 pièces de 91 m² (85 m² Loi

Carrez),  situé  au  4e  et  dernier  étage  avec  ascenseur,  offrant  un  cadre  de  vie

confortable  et  pratique.  Ce  bien  se  compose  d'une  cuisine  indépendante

entièrement  équipée,  d'un  séjour  cathédrale  lumineux  ouvrant  sur  une  agréable

terrasse de 6,72 m² exposée au calme, parfait pour vos moments de détente. Côté

nuit, vous trouverez trois chambres spacieuses ...

The  agency  is  pleased  to  offer  you  for  sale  in  a  very  beautiful  recent  residence

ideally located in the heart of Antibes, close to the old town, this beautiful 4-room

apartment of 91 m². The apartment is located on the 4th and last floor and offers

beautiful volumes, it is composed of an independent kitchen, a living room opening

onto  a  loggia,  3  bedrooms  which  all  offer  a  comfortable  space,  a  bathroom

bathroom,  a  shower  room  and  guest  WC.  Quiet  location.  Contact  me  for  more

information RSAC number: in Cannes EI« Les informations sur les risques auxquels

ce bien est exposé sont disponibles ...

PROVIDENCE PROPERTIES

 - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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